



En el inicio de Sesiones Ordinarias el Intendente de la ciudad de Apóstoles Lic. Mario Vialely realizó una breve mención a su gestión anterior que comenzó en el 2011, para remarcar luego que en este nuevo período seguirá el mismo camino, resaltando el agradecimiento a los vecinos por haberle dado el voto de confianza para poder gobernar nuevamente la ciudad desde el 10 de diciembre

La ceremonia contó con la presencia del Gabinete Municipal en pleno junto los señores Concejales, autoridades policiales, eclesiásticas, invitados especiales, militantes y público en general

## **DISCURSO INAUGURAL DE LA SESIONES ORDINARIAS DEL HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE**

### **PERIODO LEGISLATIVO 2016**

Hoy es un discurso especial, porque además de venir a dar cumplimiento a lo establecido en la constitución y en nuestra carta orgánica, creo oportuno en esta ocasión, agradecer a los vecinos de Apóstoles por haberme dado el voto de confianza para que pueda gobernar nuestra ciudad nuevamente a partir del 10 de diciembre 2.015.

El 2011, el gran desafío del Gobierno, pasó por recuperar la confianza, fortalecer las instituciones y el respeto a las personas, para que en definitiva se pueda lograr la mayor inclusión social. Los Apostoleños sabemos la importancia que ha tenido la acción del Estado para superar los desafíos planteados.

La obra pública no fue un capricho o un gasto, es el motor del crecimiento económico, y el bienestar que mejora la calidad de vida de los ciudadanos.

En este nuevo periodo seguiremos por el mismo camino, reparando escuelas, mejorando aún más la infraestructura del hospital, mejorar los caminos terrados para trasladar la producción primaria e industrial a los centros de consumos.

Como lo anticipé no es pertinente en este momento hacer un inventario de anuncios para futuras obras en el municipio; los habitantes de todo los barrios ven el gran desarrollo de la obra pública en cada uno de ellos, en otros se ve el desarrollo del aparato productivo con presencia del Estado.

Este año es muy especial, un nuevo gobierno provincial y un nuevo gobierno nacional. Debemos ser muy cuidadosos en el uso de los recursos del estado, entre todos debemos ayudarnos, vienen momentos muy difíciles, la economía del país está teniendo cambios importante.

El desarrollo y el crecimiento de nuestro municipio se logran con el fortalecimiento de su aparato productivo. Volvemos a resaltar que la matriz productiva de apóstoles tiene dos pilares, el sector yerbatero y el ganadero, en cada uno de ellos el Estado tuvo una muy fuerte presencia, como así también incentivar producciones alternativas. Existe en la actualidad un crecimiento en la producción porcina, con un fuerte acompañamiento desde la secretaria de la producción, desde donde se están gestionando recursos para la asistencia técnica y financiera de la actividad.

Otro de nuestros objetivos, es fortalecer la actividad apícola, a través de la mejora continua de la infraestructura del centro de fecundación apícola sito en la EFA de Azara.

En nuestra feria francas, tenemos un potencial enorme en la que atañe producción y elaboración de alimentos, tanto es así que seguiremos realizando los encuentros de ferias zonales en Apóstoles, como también consolidando a este núcleo de productores a través de capacitaciones, asistencia técnica y dotarlos de instrumentos en pos de mejorar día a día la productividad de su unidad económica.

Otro de los objetivos fijados para este año de gestión, es continuar con el arreglo y entoscado de los caminos principales de la colonia, vías de comunicación y de traslado de nuestra producción.

Desde el comienzo de mi gestión, me esfuerzo para que en Apóstoles exista la igualdad y equidad social, para que cada apostoleño logre vivir mejor, por ello desde la secretaria de Desarrollo Social, se continuará asistiendo a las familias con problemas de violencia familiar, personas con discapacidad, medicamento a los más necesitados, anteojos y prótesis.

Seguiremos trabajando, con la premisa del esfuerzo compartido, en este caso entre el municipio y las familias más humildes, para que a través del suministro de materiales e insumos, cada una de estas familias construya y/o mejore una vivienda digna.

Además se trabajará en relación a las diferentes problemáticas a lo que refiere a Niñez, Adolescencia, Adultos Mayores, Discapacidad, Familia y Salud, propongo seguir trabajando, a través del desarrollo de las siguientes actividades:

\*- Área de Discapacidad: Formar un grupo para realizar diferentes actividades recreativas, educativas, culturales, etc. para esta población.

\*- Continuar gestionando Operativos en lo que refiere al CUD Certificado único de Discapacidad. Con el objetivo de atender la demanda de la comunidad.

\*- Fortalecer y coordinar trabajo articulado en lo que refiere al Área de Salud: para trabajar en el Proyecto de Atención Primaria de la Salud: El objetivo principal es fortalecer la Atención Primaria de la Salud, en los diferentes Caps del municipio, con un equipo de médicos (médico clínico, pediatras, nutricionista, ginecólogo, oculista, odontólogo, psicólogo), y servicio de enfermería y promotoras de salud.

Además realizar Charlas Informativas y Preventivas en relación a diferentes temáticas de interés de la comunidad. Ej: Prevención de Adicciones, Violencia Familiar, Información y Prevención del Dengue.

\*- Convocatoria a Adultos mayores. Crear espacio de participación. Fomentar la mutua representación interna, que conozcan sus historias de vida. Aportar al fortalecimiento de los vínculos intra-grupales. Crear integración y cooperación entre los integrantes del grupo.

\*- Implementación de diversos talleres como ser: manualidades, cocina, gimnasia aeróbica, tardes de CINE. Charlas informativa y preventiva, en la temática de Drogadicción, Salud Sexual y Reproductiva, Embarazo Adolescente destinadas a niños, jóvenes y adultos mayores, en el Salón de Usos Múltiples del CIC por la tarde.

\*- Desde esta Secretaría se propone trabajar en conjunto con los diferentes barrios, fortaleciendo las diferentes comisiones vecinales de adultos y conformación de grupos de jóvenes, con el objetivo de contar con un referente del barrio, y así poder atender las

necesidades y/o demandas que surjan de los mismos.

\*- Además se realizará recorridos y visitas domiciliarias por los diferentes barrios, atendiendo las diferentes problemáticas

Este año vamos a implementar el centro de ayuda a personas con adicción, quiero recordarle que existe el GAPA, que funciona en el CIC del barrio 200.

También este año le brindamos el apoyo de un espacio físico

Desde la dirección de deporte y juventud se llevaran adelante distintas actividades deportivas, campeonatos de futbol de menores, intercolegiales, boxeos y el uso intensivo de las actividades desarrolladas en la pileta climatizadas dando prioridad a la personas discapacitadas y adultos mayores.

Podremos énfasis en las actividades barriales en los distintos playones deportivos que se encuentran en los barrios de la ciudad.

Seguiremos con las clases de Sumba en el playón del barrio Lomas del Mirador y Barrio Andresito.

Construiremos una nueva plaza saludable en el barrio Lomas del Mirador.

Seguiremos trabajando juntos La juventud con distintas actividades y haciéndole partícipe del espacio que merecen, con los jóvenes de AESA se continuaran realizando acciones solidarias, charlas en las escuelas y colegios sobre violencia, adicciones y convivencias.

Los carnavales apostoleños, con una gran participación de la población local, como de

localidades vecinas, tuvo un crecimiento exponencial año a año, tanto en participación como en lo que respecta al atractivo de cada una de las comparsas, por lo tanto seguiremos apostando, para que los mismos sean un atractivo social y turístico para Apóstoles.

Los apostoleños somos ejemplo en el cuidado del ambiente en especial por la clasificación de residuo domiciliario, para lo cual año a año se lleva adelante charlas y talleres de concientización para una generar una mejora continua en lo que respecta a clasificación y cuidado de nuestro medio ambiente, en pos de las próximas generaciones. Como así también la implementación de nuevos sistemas de recolección de residuos, zonificación y tiempo de podas de árboles, entre otros.

El trabajo en forma conjunta con las promotoras de salud está dando resultados muy bueno en lo que respecta a prevención de enfermedades y cuidado del ambiente en que vivimos.

No puedo dejar de mencionar el DENGUE, el trabajo de fumigación y control de los recipientes de criadero de los mosquitos es una tarea incansable que lleva adelante la dirección de ambiente y bromatología día a día, con charlas de prevención y supervisión en los barrios de Apóstoles.

También debo reconocer que los ciudadanos de Apóstoles, han respondido con muchas responsabilidad limpiando sus terrenos y realizando el descacha rizado de los mismos.

Como mencione al principio de la obra pública como motor de la economía y la mejora de la calidad de vida de los ciudadanos, seguiremos con la construcción de cordones y empedrado en la ciudad.

El Barrio Estación, será uno de los barrios, al cual le destinaremos un porcentaje mayor de recursos, en pos de continuar mejorando la calidad de vida de cada uno de sus habitantes.

Desde la secretaria de hacienda, controla que dinero ingresa y en que se gasta, es importante resaltar, que transitaremos un año difícil pero no imposible. Buscaremos las herramientas necesarias para que todos paguen sus tasas municipales.

Queridos Apostoleños quiero recordarles que en el año 2011 nos pedían, trabajo, parque industrial, respeto a las personas e instituciones, educación, seguridad y salud.

Queridos compañeros de trabajos, empleados municipales les agradezco en el compromiso que tienen con la comunidad de Apóstoles Uds. Son el motor de la ciudad los que limpian, mantienen y también cuidan los ingresos y los gastos, le pido que refuercen sus esfuerzos para que nuestra ciudad siga siendo un ejemplo para todos.

A las comisiones barriales y comisiones rurales, que supieron entender que son una pieza importante para mi gestión, son los que me informan cómo está el barrio y cuáles son sus necesidades, sigamos por el mismo camino.

Que Dios los bendiga.

Muchas Gracias

